

Аннотация

Сексуальность как социальный феномен/ Виктория Сергеевна Новгородцева; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. А.В. Рубанов.

Ключевые слова: сексуальность, сексуальное поведение, сексуальная установка, социологическое изучение сексуальности, социология сексуальности, половое воспитание.

Целью дипломной работы является изучение сексуальности как социального феномена. Объектом дипломной работы является сексуальность. Предметом дипломной работы выступает сексуальность как социальный феномен.

Основные результаты дипломной работы: Определены понятия «сексуальный сценарий», «сексуальная социализация» и «сексуальность». Рассмотрены уровни конструирования сексуальности, их социальные детерминанты, признаки функций сексуальности. Описаны способы проявления власти над сексуальной жизнью человека, приведены исторические примеры её воплощения. Изучена взаимосвязь сексуального поведения и социокультурного контекста. Определено место полового воспитания в контексте сексуального и репродуктивного здоровья. Рассмотрена специфика социологического изучения сексуальности по сравнению с другими социальными науками. Выявлены особенности изучения сексуальности социальными науками, связи других наук с социологией. Определены особенности социологического изучения проблем сексуальности, рассмотрен опыт других социологических исследований. Выявлены особенности сексуальных установок белорусской молодежи с помощью социологического исследования.

ANNOTATION

Sexuality as a social phenomenon/ Nauharodtsava Viktoryia. Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific hands A.V. Rubanov.

Key words: sexuality, sexual behavior, sexual attitude, sociological study of sexuality, sociology of sexuality, sex education.

The aim of this graduate work is the study of sexuality as a social phenomenon. The object of the dissertation is sexuality. The subject of the graduate work is sexuality as a social phenomenon.

The main results of the graduate work: the concepts of "sexual scenario", "sexual socialization" and "sexuality" are defined. The levels of sexuality construction, their social determinants and signs of sexuality functions are considered. The ways of exercising power over a person's sexual life are described

and historical examples of its embodiment are given. The interrelation of sexual behavior and socio-cultural context has been studied. The place of sex education in the context of sexual and reproductive health has been determined. The article considers the specifics of the sociological study of sexuality in comparison with other social sciences. The features of the study of sexuality by social sciences, the connection of other sciences with sociology are revealed. The features of the sociological study of the problems of sexuality are determined, the experience of other sociological studies is considered. With the help of a sociological study, the peculiarities of the sexual attitudes of Belarusian youth were revealed.